



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela repudia las infundadas acusaciones del Gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica que pretenden vincular a la República Popular China con el origen de la Sars-CoV-2, desconociendo gravemente las investigaciones científicas que se desarrollan a nivel mundial.

Venezuela alerta sobre estas peligrosas maniobras del Gobierno estadounidense que en nada contribuyen al adecuado tratamiento que amerita este asunto de altísima sensibilidad para todos los pueblos del mundo. La instrumentalización política de la pandemia más peligrosa que ha conocido la humanidad, y que a la fecha ha cobrado la vida de más de cuatro millones y medio de personas en el mundo, debe contar con el rechazo unánime de la comunidad internacional.

El Gobierno venezolano cree firmemente en el abordaje científico oportuno y adecuado, mediante la cooperación multilateral en aras de garantizar la salud y la vida de la humanidad, frente a esta terrible pandemia que ha impactado en la vida de los pueblos y de la economía mundial, al tiempo que se solidariza y reconoce los desprendidos esfuerzos de la hermana República Popular China en brindar asistencia y cooperación a más de 160 países para el control de la Covid19.

Caracas, 29 de agosto de 2021